

TEMA: Salud

SUBTEMA: Iniciativa Juntos Salud

REFERENCIA: Infobae. (30 de abril). Presentan iniciativa “Juntos por la Salud” para hacer frente a coronavirus. Recuperado de <https://bit.ly/2L2Y1Jp>

NOTA:

### **Presentan iniciativa “Juntos por la Salud” para hacer frente a coronavirus**

El canciller Marcelo Ebrard señaló que la iniciativa busca que sociedad civil, instituciones bancarias y empresas aporten recursos, equipo de protección, servicios, hospedaje, transporte, agua, e invitar a otras instituciones y empresas

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, este jueves presentó, junto con miembros de su gabinete y el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, presentaron la iniciativa “Juntos por la Salud”.

“Estamos en la etapa más crítica y tenemos que seguirnos preparando para que no haya saturación de hospitales, que no nos desborde la pandemia, hasta ahora vamos bien, desde luego es muy lamentable que haya hospitalizados, que estén perdiendo la vida seres humanos, mandamos también nuestro pésame a los familiares y mandamos también , nuestro mensaje de ánimo a los que están hospitalizados a los enfermos, a todos y aquí de manera especial mando un mensaje a un abrazo a Oscar Chávez, que

fue internado ayer, y así muchos otros a todos, en nuestro abrazo fraterno para salir adelante, que no perdamos la fe nunca”, expresó el mandatario mexicano.

Con el objetivo de sumar esfuerzos y aportar a las instituciones públicas responsables de la salud para combatir la pandemia del Covid-19, este lunes fue presentada la Iniciativa Juntos por la Salud.

En conferencia de prensa, el canciller Marcelo Ebrard señaló que la iniciativa busca que sociedad civil, instituciones bancarias y empresas aporten recursos, equipo de protección, servicios, hospedaje, transporte, agua, e invitar a otras instituciones y empresas.

“De lo que se trata es: sociedad civil, instituciones bancarias y empresas. El día de hoy vienen a presentar esta iniciativa Juntos por la Salud para aportar recursos, equipo de protección para los trabajadores de la salud, servicios -hospedaje, transporte, agua- y para invitar a otras instituciones, empresas y a la sociedad civil en general a participar”, explicó el canciller mexicano.

A su vez, el presidente de la Fundación Mexicana para la Salud, Héctor Valle, señaló que iniciaron con muchos participantes y más de 900 millones de pesos para equipo de protección personal y hospitales, y que se distribuirán 340 mil kits para personal de salud en 24 estados de la República.

Germán Enrique Fajardo Dolci, director de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), alertó que una de las prioridades de la

iniciativa “Juntos por la Salud” es cuidar la salud del personal sanitario que combate el COVID-19.

El académico agradeció el compromiso del sector privado para ayudar en la adquisición de insumos médicos.

“Para salir adelante depende de la salud de los integrantes del sector salud”, destacó Fajardo.

Hizo un llamado a la población a seguir contribuyendo a la salvaguarda de la integridad sanitaria de toda la población observando las recomendaciones del sector salud.

El director de la Facultad de Medicina alertó que la observancia de las medidas de distanciamiento social, permitirá que más pronto se alcance la normalidad social y económica.

“Si no nos unimos todos en torno a la enfermedad y no cuidamos a quien nos protege no podremos hablar de economía y otros asuntos”, enfatizó.

La iniciativa “Juntos por la Salud” integra a universidades entes gubernamentales y empresas para reunir donativos para adquirir insumos médicos.

Hasta el momento se han recabado 900 millones de pesos y con ello los kits de protección para los integrantes del sector salud en 24 estados del país.

## COMENTARIO

El canciller de México, Marcelo Ebrard, presentó una iniciativa en la que sociedad civil, instituciones bancarias y empresas aporten recursos, equipo de protección, servicios, hospedaje, transporte y agua para hacer frente a la pandemia, así mismo invita a otras instituciones y empresas a sumarse.

Esta iniciativa llamada “Juntos por la Salud”, tiene como objetivo principal cuidar la salud del personal sanitario que combate el COVID-19, ya que es fundamental mantener a todo el personal que labora en hospitales y clínicas con buena salud, para que estos puedan seguir brindando atención a todos los infectados.

Este llamado a empresas privadas y asociación civil, es una pequeña muestra del acercamiento que prevé el gobierno con los diversos sectores para enfrentar la emergencia sanitaria, ya que si busca resolver el problema sólo simplemente se verá rebasado.

La iniciativa “Juntos por la Salud” es un aliciente para todo el personal de salud, que en semanas anteriores ha sido agredido por algunas personas en distintos estados de la república. Esta iniciativa, deja claro que ellos son importantes e indispensables para llevar a buen término la pandemia y es por ello que busca protegerlos dentro de sus zonas de trabajo para disminuir el riesgo de contagio y puedan desempeñar su labor sin ningún tipo de carencia en insumos.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar